



大地の恵みと伝統・文化にはぐまれた郷土愛にあふれる、いきいきと暮らせるまち

みなみ風



発行/新潟市南区役所
編集/南区役所地域総務課
〒950-1292 南区白根1235番地
電話 025(373)1000(代表)
FAX 025(373)2385

南区ホームページ <http://www.city.niigata.lg.jp/minami/> Eメール chiikisomu.s@city.niigata.lg.jp (南区役所地域総務課)

南区の人口(令和元年11月末現在、カッコ内は前月比)：44,562人(-44) 男：21,680人(-29) 女：22,882人(-15) 世帯数 16,154世帯(-1) (住民基本台帳による)

南区の1年を振り返って

今年も残すところあとわずかとなりました。さまざまなことがあった南区の1年を写真とともに振り返ります。



1 笹川邸消防訓練



3 白根バイパス全線開通



2 南区体育功労者表彰式



4 令和風



6 白根大凧合戦



7 味方納涼まつり



8 三代目高井橋開通



5 白根ハーフマラソン



9 大道芸フェスティバル



10-1 風と大地のめぐみ



10-2 白根子行進曲



11 南区総合防災訓練

11月26日の「文化財防火デー」に合わせて、笹川邸の消防訓練を実施。22月24日に開催。南区体育協会により73人が表彰されました。33月10日、全線開通。市街地迂回(うかい)により国道8号のスムーズな走行と安全な走行環境が整いました。44月1日、新元号発表を受け製作。凧は風に乗り大空を舞いました。55月12日に開催。1,700人を超えるランナーが田園風景の中を駆け抜けました。66月6～10日に開催。北風に恵まれず、ここ10年間で最少の合戦数となりました。77月27日に開催。約2,500人の観客が味方の熱い夏を楽しみました。88月4日に開催。架け替えにより幅員が広がったほか、歩道もでき、利便性と安全性が向上。99月22日に開催。角兵衛獅子の舞は国民文化祭(9月16日)でも披露しました。10-110月6日に開催。スターウォーズの新作公開記念として製作された42畳の超大凧が大空に舞いました。10-210月22日、約90年ぶりに開催。約100人の参加者が思い思いの猫の仮装で白根の町を行進しました。1111月17日に実施。区全体で約3,900人が参加し、避難所開設訓練などを実施。防災意識を高めました。